

Was wäre die Welt ohne Kinder – ein besonderes Fest zum Weltkindertag in der KiTa FAZ

Passend zum Weltkindertag wurde in der Kita des Familienzentrums gebastelt, gespielt und viel gelacht. Das Fest war sehr gut besucht und ist bei allen sehr gut angekommen – die Kinder kamen mit ihren Familien und durften an den zahlreichen Stationen in den Gebäuden der Gebrüder-Grimm-Straße ihren Lieblingsbeschäftigungen frönen. Highlights waren die beiden wunderschönen Gärten, in welchen eine Schatzsuche, ein Schwungtuch oder ein kreativer Barfußpfad auf die Kinder warteten.



Wer zwischendurch hungrig war, konnte sich diesmal gleich an zwei Ständen verköstigen lassen: Der Hort aus Haus 2 bot Waffeln an – die Einnahmen kommen den Kindern im Hort zugute – und der Elternbeirat bot Eis, Kuchen und Getränke an. Hier gehen die Einnahmen an die Einrichtung für die Anschaffung von

Sonnencreme für alle Kinder; weitere Einnahmen fließen in die Kasse des Elternbeirats. Mit diesen Geldern wird in diesem Jahr unter anderem der Abschlussausflug der Schuwidus bezuschusst.



Es gab so viele schöne Stationen zu entdecken – die Zeit ist wie im Flug vergangen.

Es war ein wunderschönes Fest mit vielen strahlenden Kinderaugen und liebevoll gestalteten Stationen, sodass wir uns schon wieder auf das nächste Jahr freuen.